



## El grupo de teatro Calamandrei representa “Risoterapia 2.0” a favor de Proyecto Hombre

La agrupación de Derecho ha recopilado sus mejores escenas

L.G. | SALAMANCA

El grupo teatro de la Facultad de Derecho Calamandrei representa hoy a las 19:00 horas en el salón de actos del Colegio Mayor Montellano el espectáculo “Risoterapia 2.0”. La agrupación destinará el coste de la entrada a la organización Proyecto Hombre en lo que se ha convertido ya en una dinámica para la compañía: el teatro con fines solidarios. No en vano, el grupo de la Facultad de Derecho participó hace unas semanas en el Día Internacional contra la Violencia de Género con la obra “No apagues la luz”, de Federico Bueno de Mata, el director artístico y dramaturgo de la agrupación.

En esta ocasión, Calamandrei cambia de registro y regresa a la comedia, el género en el que se desenvuelve habi-



El grupo en su última representación en el Juan del Enzina. | ARCHIVO

tualmente, con el espectáculo “Risoterapia 2.0”. La obra se estructura en torno a una selección de los mejores “sketchs” sobre médicos y abogados

pertenecientes a los espectáculos “Risoterapia” y “Justiciaterapia”. Ambos montajes han sido representados por el grupo en años anteriores.